

<https://www.lanouvellerepublique.fr/vienne/commune/usson-du-poitou/entre-toulouse-et-usson-une-histoire-qui-dure>

Entre Toulouse et Usson, une histoire qui dure

Publié le 01/09/2018



Usson a accueilli avec plaisir le Balma SC.

© Photo NR

Lorsqu'il y a trois ans déjà, Christophe Kairys, coach du Balma SC mais originaire d'Usson-du-Poitou, a mis en place un échange entre le club de foot de Toulouse et celui d'Usson, la mairie, sollicitée, a été immédiatement partie prenante. Accueillir une soixantaine d'enfants avec les dirigeants et les accompagnateurs pendant une semaine, ce n'était pas une mince affaire, mais la mairie a mis à disposition le gymnase et les locaux sanitaires gratuitement, et Jean-Pierre et Françoise Petrantoni ont pris en charge toute la partie restauration en respectant scrupuleusement le budget alloué par le Balma SC.

Pendant toute cette semaine, des matchs se sont déroulés entre le Balma SC et les clubs de foot des alentours : lundi, les U13 de Balma ont affronté l'entente Usson L'Isle-Jourdain ; mardi, ce sont les U11, U12 et U13 qui ont affronté les joueurs de Montmorillon ; mercredi, les U11 et U13 ont rencontré Ruffec. Tous ces matchs se sont déroulés avec une grande intensité mais surtout avec un esprit de franche camaraderie et un respect réciproque. Ce n'est pas le score qui était important mais le simple fait de se retrouver et de tout donner pour le sport que l'on aime.

Les jeunes de Toulouse en ont profité pour visiter un peu la région, un moment de détente au plan d'eau de Saint-Secondin et jeudi, ils passaient la journée au Futuroscope...

« En 2018, c'était la troisième édition et nous espérons que ce ne sera pas la dernière. »